

Bürgerstiftung freut sich über Zuwachs



Andrea Stöber (li., Autohaus Stöber und Schmidt) ist die 100. Zustifterin in der Bürgerstiftung Werra-Meißner und konnte sich nun über eine kleine Aufmerksamkeit durch die Mitglieder (v.li.) Ilona Friedrich, Otto Frank und Gudrun Lang freuen. Foto: Liese

Nordhessen **PRIVAT**

■ Die Bürgerstiftung Werra-Meißner gibt es nun seit 2004. In diesen acht Jahren sind insgesamt 60.000 Euro an ganze 80 Maßnahmen im gesamten Werra-Meißner-Kreis ausgeschüttet worden. Als einhundertste Zustifterin wurde nun **Andrea Stöber** von den Autohäusern Stöber und Schmidt in Bad Sooden-Allendorf und Witzenhausen ganz herzlich von **Otto Frank**, **Ilona Fried-**

rich, **Gudrun Lang** und **Ursula Baumgärtel-Blaschke** begrüßt. „Es ist eine sehr sinnvolle Stiftung für die Leute, die hier in der Region etwas bewegen“, so **Stöber**, die weiß, dass man mit wenig Mitteln oftmals viel bewirken kann. Und das ist wichtig in der Bürgerstiftung, denn diese hat einen sehr breiten Stiftungszweck. Aus den Zinserträgen und weiteren Einnahmen fördert die Bürgerstiftung gemeinnützige Projekte in den Bereichen Kinder-, Jugend- und Altenhilfe, Kunst und Kultur, Völkerverständigung und Natur- und Umweltschutz. „Besonders fördert die Bürgerstiftung ehrenamtliches Engagement“, so **Gudrun Lang**, die die einhundertste Zustifterin **Andrea Stöber** mit einem schicken Blumenstrauß beschenkte.